



城北だより

舞鶴市立城北中学校 学校だより
令和6年7月19日 第5号
<https://johoku-maizuru.edumap.jp/>



1学期を終えるにあたって



梅雨明けも近づき、夏本番を感じさせる陽気が続いています。保護者・地域の皆様方におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

日頃は、本校教育活動の推進にあたり、ご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。お陰をもちまして、1学期を無事終了することができました。

1学期を振り返ってみると、4月から新たな目標・決意をもち、自分のもつ力をいろいろな場面で発揮できた学期でした。1年生は中学校生活に戸惑うことも多くありましたが、学級の仲間と協力し、学習や行事・部活動等に頑張りました。2年生は中堅学年として3年生を支え、1年生をリードしてくれました。3年生は最高学年として、様々な活動で学校の顔として全校をリードしてくれました。

さて、明日から40日間の夏休みに入ります。3年生は高校のオープンスクールに参加して自分の進路を見定め、自分の希望進路に向け、集中して学習に取り組まなければなりません。1・2年生は、部活動は新体制で活動がスタートし新人戦に向けてチーム力を高めていかなければなりません。学習では1学期の内容の復習にも力を入れなければなりません。しっかりと計画を立て、自分がやるべきことを明確にして一日一日を過ごしてください。さらにこの期間を利用して自分が興味あることについて深く調べたり、研究したり、様々な自由課題に取り組んだりしましょう。これらの自由課題に取り組むことは自分の知識を広げるとともに深く考え、物事の関係性を考えることに繋がります。また、自分の趣味や余暇の時間も大切に、家での手伝いを行い、しっかり食べる、十分な睡眠等、規則正しく有意義な夏休みなることを願います。



保護者の皆様、地域の皆様、夏休み中は子どもたちの生活の中心が家庭、地域になります。交通事故や水の事故等には十分気を付けていただくとともに、夜更かし等、不規則な生活とならないようご家庭でのご指導、地域での見守りをよろしくお願いいたします。

なお、夏休み中でありましてもお子様の事で気になることやご相談等ありましたら、遠慮なく学校にご連絡いただきますよう重ねてお願い申し上げます。

8月29日(木)の始業式に、充実感に満ちたみなさんの元気な姿に出会えることを期待し、1学期終了のご挨拶とさせていただきます。

校長 木下真吾 教職員一同



～「信じる」ことの大切さ～



先月、北京五輪4×100mリレーで銀メダルを獲得した朝原宜治さんの講演を聞く機会がありました。リレーの話で、「当時のベストタイムで4人が9秒台のチームに対し、日本の選手は9秒台の選手が2人、10秒台の選手が2人で単純にタイムを合計すると1秒ぐらいの差がある。」といわれていました。この1秒の差を埋めるための知恵が日本のお家芸といわれるバトンパスを生み出し、そのバトンパスをぎりぎりのタイミングで行えるよう精度を高めたそうです。ただ、本番ではバトンが繋がらなければ失格というプレッシャーの中、「これまでの練習を信じ、仲間が必ずバトンを渡してくれると信じてスタートを切った」といわれていました。「信じる」その結果が銀メダル。みなさんにもこれからの人生の中で大一番があると思います。そのときに「ここまでやり切ったから大丈夫」と自分を信じてチャレンジできるよう日々の努力を積み重ねてください。東京五輪でメダルに向かって勇気をもって果敢に攻めた結果、バトンのミス。パリ五輪ではバトンをつなぎ、メダルの獲得を期待します。さて、どんなドラマが生まれるか楽しみです。

学校運営協議会 7月16日

校長・教頭・教務主任・生徒指導主任が、本校の1学期の教育活動を委員の方々に報告をしました。また、委員の方より様々なご意見をいただきました。これからの教育活動に活かしてまいります。

◎城北中学校 学校運営協議会

委員 大泉 邦暉 様 委員 山尾 清明 様
委員 脇野 泰明 様 委員 楠 文範 様
委員 門中 雄一郎 様

夏の大会結果（入賞・受賞等）

○第42回「中学生の主張」大会

舞鶴市中学校校長会 会長賞 市瀬阿子

○京都夏季選手権水泳競技大会兼全国JOCジュニアオリンピック夏季大会

宮城悠希 背泳ぎ50m1位 背泳ぎ100m1位
宮城梨穂 個人メドレー200m2位 バタフライ50m3位

○中学校総合体育大会 舞鶴予選会
（卓球・ソフトテニスの部）

【個人の部】

優勝 卓球男子 長崎遥真
卓球女子 陣在蓮七
第2位 卓球女子 陣在穂和
第3位 ソフトテニス男子 鳥見本翔大・眞下悠樹
第5位 ソフトテニス男子 小畑春馬・片岡奏人

○中丹中学校総合体育大会

【団体の部】

優勝 柔道女子

【個人の部】

優勝 柔道女子 44kg級 辻井穂波
柔道女子 63kg級 尾島雫桜
準優勝 柔道女子 48kg級 安久瑠美
柔道女子 57kg級 大西海里
第4位 柔道男子 73kg級 芦谷駿
柔道女子 57kg級 鉄尾美桜

第74回中丹中学校総合体育大会

部活名	開催日	会場
ソフトボール	7/20(土) 21(日)	綾部中学校グラウンド
バレーボール	7/21(日) 22(月)	あやべ日東精エアリーナ
バスケット	7/20(土) 21(日) 22(月)	三段池公園総合体育館
ソフトテニス	7/20(土) 21(日)	三段池科研電機 テニスコート
卓球	7/20(土) 21(日)	舞鶴文化公園体育館
剣道	7/20(土)	福知山市武道館

※夏休みの活動については、**熱中症アラート**を確認しながらの実施となります。先日配布しましたプリントをご確認ください。

当面の主な予定

7月25日(木)～7月31日(水) 3年三者懇談
8月2日(金) 第61回京都府吹奏楽コンクール
(京都コンサートホール)
8月9日(金)～16日(金) 学校閉鎖日
8月27日(火) スクールカウンセラー来校
8月29日(木) 2学期始業式 給食あり 部活あり
8月30日(金) 3年学力チャレンジテスト
9月2日(月) おでかけひまわり
9月10日(火) 地域支援挨拶運動
9月18日(水) 生け花教室
9月21日(土) 22日(日) 新人戦

10月2日(水) 体育祭

10月25日(金) 城北祭



資源回収

多くの皆様のご協力のおかげで、1学期(4～7月)の収益は455,250円(アルミ缶・段ボール・新聞・雑誌)となりました。今後生徒の部活動や教育活動に必要なものを購入させていただきます。

段ボール、雑誌をいつもていねいにひもで縛っていただいているのおかげで、回収作業がしやすく助かっています。今後ともよろしく願いいたします。

※学校閉鎖期間(8月9日(金)～16日(金))までの期間は資源回収についても閉鎖をいたします。17日(土)から開始しますのでご協力よろしく願いいたします。



教育委員会より

「学校閉鎖日」と期間中の緊急連絡先について

市内全中学校は、8月9日(金)～16日(金)の期間を「学校閉鎖日」として、原則不在になりますので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

期間中の学校への緊急連絡につきましては、市教育委員会へ電話をしていただきますようよろしくお願いいたします。状況に応じて学校の教員に連絡するなどの対応をさせていただきます。

いじめ相談ダイヤル(66-2210)、いじめ相談メール(mai-my-sodan@kyoto-be.ne.jp)は期間中も毎日受け付けます。

連絡先：舞鶴市教育委員会 学校教育課

電話：090-3163-2452

受付日時：8月9日(金)～16日(金)

午前8時30分～午後5時15分

※ただし、土曜日、日曜日、8/12(月)の祝日を除きます。